

Bekanntmachung des Ergebnisses der Wahl des Ortsbürgermeisters in der Gemeinde Mörstadt am 9. Juni 2024

Der Wahlausschuss der Gemeinde Mörstadt hat in seiner Sitzung am 11. Juni 2024 das Ergebnis der Wahl des Ortsbürgermeisters wie folgt festgestellt:

I.

Zur Wahl des Ortsbürgermeisters der Gemeinde Mörstadt waren 829 Personen wahlberechtigt. Davon haben 650 Personen gewählt. Dies entspricht einer Wahlbeteiligung von 78,4 %. Die Stimmabgabe von 640 Wählern war gültig, von 10 Wählern ungültig.

II.

Von den insgesamt 640 gültig abgegebenen Stimmen entfielen auf:

Wahlvorschlag 1 Bewerber: Hammer, Stephan Freie Wählergruppe Mörstadt e. V.	467 Stimmen	72,97 %
Wahlvorschlag 2 Bewerber: Spitznagel, Sebastian Sozialdemokratische Partei Deutschlands	173 Stimmen	27,03 %

Auf Grund dieses Wahlergebnisses hat der Bewerber

Hammer, Stephan

mehr als die Hälfte der gültig abgegebenen Stimmen erhalten. Er ist somit zum Ortsbürgermeister der Gemeinde Mörstadt gewählt.

Mörstadt, den 14.06.2024

Jürgen Glatzel
Erster Beigeordneter als Wahlleiter für die Wahl zum Ortsbürgermeister